



Des milliers d'enfants à la rue ! Qui est responsable ?

Alors qu'une vague de froid s'abat sur le pays, des centaines de milliers de personnes dorment dans la rue. Parmi elles, des milliers d'enfants dont la vie est en danger.

Par exemple, à Lyon (Rhône), dans un premier temps, 56 enfants ont dormi dans des écoles « occupées ». Puis, la Ville de Lyon a pris en charge les nuitées d'hôtel pendant les vacances scolaires. Mais, le 8 janvier, ils ont été remis à la rue.

Et un tel scénario se répète dans de nombreuses villes.

En France, 7^e puissance mondiale, en 2024, on laisse des enfants dormir dans la rue. Alors que l'État et les collectivités territoriales financent la construction d'un village olympique, d'un gymnase et d'un stade nautique... des enfants scolarisés sont privés d'un toit !

L'État et les municipalités se renvoient la responsabilité.

Pourtant, la solution immédiate, tout le monde la connaît : **la création de dizaines de milliers de places d'hébergement d'urgence supplémentaires et, pour cela, la réquisition des logements et bâtiments vacants par les communes et les préfetures qui en ont le pouvoir.**

Au-delà, la solution pérenne passe par **un plan de construction de centaines de milliers de logements HLM.**

De telles mesures imposent de **confisquer partiellement ou totalement les centaines de milliards offerts aux capitalistes et ceux de la loi de programmation militaire.**

De telles mesures imposent de **rompre avec un système qui exploite toujours plus les travailleurs pour permettre le gavage des capitalistes.**

Ce système, c'est le système capitaliste qui place au-dessus de toute autre considération le sacrosaint principe de la propriété privée (des moyens de production et des biens immobiliers) et qui, chaque jour, entraîne des ravages partout dans le monde : guerre, famine, chômage, pauvreté, maladie...

Prenez contact avec le Parti des travailleurs. Lisez *La Tribune des travailleurs*.

Je souhaite prendre contact avec le Parti des travailleurs.

Nom, prénom :

Adresse :

Courriel et/ou téléphone :

A retourner à : contact@parti-des-travailleurs.fr ou à Parti des travailleurs, BP 27, 93101 Montreuil Cedex.